
Auf Nachfrage von Herrn H.-P. Barrig erklärt Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass mit dem 
Weiterbau des Entlastungssammlers Mitte Mai begonnen werden solle. Die Fertigstellung sei 
Mitte November 2010 vorgesehen. Im folgenden nichtöffentlichen Teil der Sitzung solle die Auf-
tragsvergabe erfolgen. 


